

RESULTADOS PAPELES Y CARTONES DE EUROPA 1º SEMESTRE

La compañía Papeles y Cartones de Europa s.a. (Europac), dedicada a la fabricación de papel, cartón y cajas para embalaje, que recientemente se ha estrenado en el mercado bursátil español, ha obtenido en el primer semestre de 1998 unos beneficios consolidados netos de 409,4 millones de pesetas, cifra que representa cerca de un 20% más que los alcanzados para el ejercicio 1997 completo, y una facturación superior a los 5.500 millones de pesetas, en línea con las previsiones elaboradas por los analistas.

Estos resultados se apoyan en unos incrementos de producción, respecto al mismo período del año anterior, muy superiores a la media del sector. Así, Europac ha aumentado su producción, en los seis primeros meses del ejercicio, un 16% en papel, más de un 14% en cartón y por encima del 40% en el segmento de cajas, mientras que la media del sector lo ha hecho ligeramente por encima del 10% en el mismo período, según datos facilitados por la Asociación de Fabricantes de Cartón Ondulado (AFCO).

De esta manera, Europac consolida la buena marcha del año, que se había reflejado en los resultados del primer trimestre (211 millones de pesetas), lo que les permite avanzar en su proceso de integración vertical, iniciado en los primeros meses de 1998, con la toma de participaciones en empresas del sector que cierran el ciclo de valor añadido de la compañía. Además, continúan con el proceso de adquisición de alguna compañía en Portugal, operación inmersa dentro de su plan internacional de expansión, y que se va a cerrar en un futuro inmediato.

Las perspectivas de la sociedad para el segundo semestre del año son favorables, dado que con la aplicación de aproximadamente un 25% de los fondos procedentes de la ampliación de capital objeto de la OPV (6.500 millones de pesetas) se va a reducir el endeudamiento significativamente, con el consiguiente recorte de los costes financieros, que permitirá situar el nivel de apalancamiento de la compañía en cotas cercanas a la media del sector.

Asimismo, se va a ejecutar el plan inversor en activos productivos, iniciado en 1995, que permitirá reducir de forma significativa los costes de operación de la empresa, con inversiones superiores a los 2.000 millones de pesetas.

Por tanto, las estimaciones para el cierre del año son optimistas, considerando una posible subida de los precios del papel, que unido a la rebaja de los precios de las materias primas, permita a Europac alcanzar los 960 millones de beneficios previstos para 1998.